



SARREBRUCK, LE 18/03/2011

Félicitations à Messieurs Konrad Vössing et Karsten Suhre, Prix Gay-Lussac 2010

Le 18 mars 2011, l'Université de Strasbourg a honoré par le Prix Gay-Lussac 2010 les professeurs Konrad Vössing et Karsten Suhre pour leurs travaux de recherche en coopération franco-allemande.

M. Konrad Vössing, professeur d'histoire ancienne à l'université de Bonn

Spécialiste reconnu particulièrement pour ses travaux sur l'histoire de Rome, l'histoire de l'éducation à Rome, et sur l'Afrique romaine, M. Konrad Vössing a contribué à la création du Collège doctoral trinational entre les universités de Strasbourg, de Bonn et de Berne, soutenu par l'UFA. L'attribution du prix Gay-Lussac Humboldt lui permettra notamment de collaborer avec des scientifiques de l'unité mixte de recherche 7044 « Etude des civilisations de l'Antiquité : de la Préhistoire à Byzance » pour réaliser une synthèse de l'histoire de la ville de Rome.

M. Karsten Suhre, professeur de biochimie à l'université de Ludwig-Maximilians-München au Centre Helmholtz München

Bioinformaticien, M. Karsten Suhre travaille sur des applications originales concernant l'interaction des facteurs génétiques et environnementaux dans l'étiologie du diabète. Son projet est de rapprocher les aspects français de l'expérience clinique acquise à l'Inserm et les aspects allemands des compétences technologiques en métabolomique développées au centre de recherche Helmholtz.

Expert indépendant à l'UFA, M. Suhre participe au processus d'assurance qualité des cursus intégrés de l'UFA.



Le Prix scientifique franco-allemand Gay-Lussac Humboldt

Le Prix Gay-Lussac Humboldt a été créé en 1983. Depuis, le Ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche délivre le Prix Gay-Lussac chaque année. Ce sont cinq prix d'un montant de 25 000 euros chacun, remis chaque année à des scientifiques allemands de renommée internationale. Les candidatures